

First time...

Wenn eine Begegnung alles verändert...

Von -ALcHeMilLa_NuRSe-

Kapitel 8: Und es lag Streit in der Luft

Miza:

Wieso hatte ich nur dieses verhängnisvolle Gefühl ,dass es bald eine Katastrophe geben wird? Ein Grund war vielleicht, dass Stella kurz davor war Black zu killen. Oder vielleicht auch daran, dass es zwischen Ryuk und Hina vielleicht bald noch einen pussymäßigen Kampf um Black geben.

Jaja...der Konkurrenzdruck ebend. Und Black würde das wahrscheinlich nur amüsiert grinsend mit ansehen und nicht nur den Gewinner, nein, sondern auch den Verlierer flachlegen und es dann vielleicht noch mit beiden gleichzeitig treiben. Also wenn das so passieren würde, würde ich mich als Wahrsagerin bei N-TV bewerben. Doch wenn das passieren sollte, dürfte Stella Black noch nicht erledigen also versuchte ich sie ein bisschen zu beruhigen. Außerdem war mir jetzt eh nicht nach Mord und Totschlag. Das passt besser wenn es schon dunkel wird.

"Beruhig dich! ", flüsterte ich leise in Stellas Ohr.

Dann nahm ich ihre Hand und zog sie etwas von Black weg. Langsam kam mir der Gedanke, dass es vielleicht und auch nur vielleicht keine so gute Idee war Stella und Black an einen Ort zu bringen.

"Bist du etwa eifersüchtig, Stella? Es ist doch Hina's Entscheidung mit wem sie in der Öffentlichkeit rummacht und wenn das nunmal nicht du bist tja dann kann ich auch nichts dafür. ", meinte Black provozierend zu Stella.

Ich hielt Stella nun etwas fester am Arm fest damit sie sich nicht los reißen konnte um auf Black einzuschlagen. Was nicht gerade leicht war. Stella sah zwar nicht so aus, aber sie hatte richtig Kraft.

"Es reicht jetzt wirklich. Ihr benehmt euch wirklich euch kindlich. ", unterbrach Hina die beiden sauer.

"Was ist? Sie hat doch angefangen. ", entgegnete Black ihr und sah dann zu Stella.

"Hab ich gar nicht. Du bist einfach nur ein selbstverliebter Macho. ", keifte Stella Black an.

" OK. Ihr seit echt nicht mehr auszuhalten. Ich gehen jetzt! ", zickte Hina die beiden an und wandt sich zum gehen.

"Warte...Geh nicht! Es tut mir ja leid, aber er ist halt so ein... ", wollte Stella sie aufhalten doch Hina war einfach viel zu angepisst von der ganzen Streiterei und ging. Stella blickte ihr traurig hinter her.

Stella:

"Du bist so ein Arsch! ", keifte ich Black nun an.

"Wie gesagt. Sie steht halt mehr auf mich als auf dich. ", sagte er fies grinsend.

Nun konnte ich mich nicht mehr halten. Ich befreite mich aus Miza's Griff und klatschte Black Eine und zwar mit aller Kraft und Wut die ich in mir hatte.

"Auuu.Was soll das???", knurrte er mich wütend an und rieb seine rote Wange auf der nun mein Handabdruck zusehen war.

"Das hast du davon. ", fauchte ich.

"Das wird mir hier jetzt echt zu bunt, du Psycho.Sei froh, dass ich keine Tussen schlage. ", entgegnete er mir wütend.

"Dann ist es ja gut, dass ich großmäulige Einzeller wie dich schlage. ", sagte ich schlagfertig.

"Du...ach...Du kannst mich mal. Ich geh jetzt. ", nuschelte er und ich konnte spüren wie er vor Wut kochte.

Dann stieg er auf sein Motorrad und fuhr davon.

"Das hast du ja super hingekriegt, Stella. ", meinte Ryuk sarkastisch.

"Es ist doch nicht nur allein ihre Schuld. Black hat auch seinen Teil dazu beigetragen. ", setzte Miza sich für mich ein.

"Außerdem versteh ich nicht mal was du von dem willst. Er liebt dich doch gar nicht. Du bedeutest ihm nichts. Er ist einfach nur ein sexsüchtiger Draufgänger. Das hast du doch gesehen. ", sagte ich ehrlich zu Ryuk.

Ryuk:

Ihre Worte taten weh vorallem, weil sie ja der Wahrheit entsprachen. Doch ich wollte es nicht wahrhaben. Ich liebte Black. Wieso konnte er mich nicht lieben? Anscheinend sah man mir meine Traurigkeit an. Denn Stella veränderte ganz plötzlich ihren Gesichtsausdruck.

"Sei nicht traurig...Du findest jemand besseren als ihn. Komm schon Kopf hoch. ", sagte sie voller Mitleid.

Lieb lächelte sie mich an.

"Ich kann gut nachvollziehen wie du dich fühlst. ", fügte sie dann noch hinzu.

Ich wusste nicht was ich daraufhin sagen sollte.

"Kommt Leute. Lasst uns noch ein bisschen zu mir gehen. ", schlug Miza vor und Stella und ich stimmten ein.

Hina:

Ich war so sauer. Black und Stella führten sich manchmal wirklich auf wie Kleinkinder. Wütend stapfte ich zu mir nach Hause. Als ich zu Hause ankam, sah mich meine Mutter fragend an.

"Schon wieder hier? Was war denn los? ", fragte sie mich.

"Frag nicht. Ich werde nicht darüber reden. ", meinte ich und ging in mein Zimmer ohne sie eines weitem Blickes zu würdigen.

Die heutigen Ereignisse hatten mir meine Entscheidung nicht gerade leichter gemacht. Black konnte manchmal wirklich fies sein, aber trotzdem faszinierte er mich und Stella hatte wirklich Eifersuchtsprobleme und wurde schnell aggressiv doch trotzdem bedeutet sie mir so viel und sie war immer für mich da. Vielleicht liebte ich sie ja wirklich, aber was war dann mit Black? Irgendwie ging er mir nicht aus dem Sinn. Ohne eine Ahnung zu haben was ich jetzt tun sollte, legte ich mich aufs Bett und starrte die Decke an. Sollte ich Stella vielleicht doch anrufen und mich entschuldigen, weil ich heute einfach so gegangen bin? Ach ich weiß nicht. Was sollte ich ihr denn bitte

sagen? Schließlich hatte ich ja schon einen Grund gehabt, genervt zusein. Doch trotzdem fand ich das nun Stella gegenüber auch etwas unfair. Ich wusste ja, dass sie so reagiert wenn Black mit mir flirtet und eigentlich wollte ich sie ja nicht mehr verletzen doch nun hatte ich es schon wieder getan. Ich war so eine Idiotin! Ich griff zum Telefon um sie anzurufen doch bei ihr zu Hause war keiner. Nun fühlte ich mich echt mies. Sobald ich sie wiedersehen würde oder mit ihr telefonierte würde ich mich entschuldigen.

Black:

Genervt fuhr ich durch die Stadt. Was erlaubte Stella sich mich einfach zuschlagen? Sie sollte es mal etwas lockerer nehmen. Na und dann flirtete ich halt mit Hina und mit Ryuk. Was war denn jetzt so schlimm daran? Ich will doch nur ein bisschen Spaß haben und die beiden sind halt echt süß. Wieso sollte ich mich da entscheiden? Und wenn Hina wirklich was von Stella wollen würde dann könnte sie ja auch aufhören bei meiner Anflirterei mitzumachen. Auu...meine Wange schmerzte immer noch. Stella hatte wirklich Kraft. Was man von einer wie ihr nicht erwartete.